
広島東南ロータリークラブ
週報2020年7月27日（第2774回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 米川 晃 幹事 胡 定晃

7月ロータリーレート １ドル=107円

本日の例会
スケジュール 会長時間

幹事報告

次回例会（8月3日）

お知らせ
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12:45 点 鐘

ロータリーソング｢R-O-T-A-R-Y｣
来客紹介 （親睦委員会）

12:50 会長時間 （米川会長）

幹事報告 （胡幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:15  点 鐘

8月3日 例会メニュー 《100万ドル》
飲むサラダ

ビーフステーキどんぶり 山椒の香り

ミックスサラダ

味噌汁 香の物

デザート コーヒー

今後の予定

★事前クラブ協議会（第2回クラブアッセンブリー）
と き 8月3日（月）例会終了後より
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島
対 象：理事役員・各リーダー

○ガバナー公式訪問
と き 8月24日（月）

11:30～12:00 会長・幹事懇談会
12:30～13:30 例会
13:40～15:10 フォーラム※全会員対象

他クラブ例会変更
（12:00～12:30 各例会場にて受付）

7/29（水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ
7/30（木）広島西ＲＣ
8/11（火）広島ＲＣ・広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ
8/12（水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ
8/13（木）広島西ＲＣ・広島安佐ＲＣ
8/14（金）広島南ＲＣ・広島城南ＲＣ
8/17（月）広島廿日市ＲＣ
8/20（木）広島安佐ＲＣ
8/21（金）広島南ＲＣ
8/25（火）広島安芸ＲＣ
8/26（水）広島陵北ＲＣ

白井孝司ガバナー補佐、中野 徹ガバナー補佐幹事
が訪問されます。

時間短縮して開催（プログラムはありません）
例会時間 12：45～13：15 

（受付は通常通り12：30までにお済ませ下さい）

○本日例会終了後、理事役員会開催
○次回8/3例会終了後、事前クラブ協議会開催

8月例会開催について

メールでも先にご案内しておりますが、8月もプロ
グラムなしの短縮例会として下記の日程で開催い

たします。

例会開催日時

・8月 3日（月） 12：45～13：15 (例会時間30分)
・8月10日（月） 休会
・8月17日（月） 12：45～13：15 (例会時間30分)
・8月24日（月） 12：45～13：30 (例会時間45分)

※ガバナー公式訪問

13：40～フォーラム
・8月31日（月） 12：45～13：15 (例会時間30分)
（受付は通常通り12：30までにお済ませ下さい）
※状況に応じて、例会取消の追加が行われること

もあります。ご理解の程よろしくお願いいたします。

～8月例会のメークアップについて～
（週報にて対応）

例会欠席者へは郵送にて週報をお送りいたします。

週報の熟読をもってメークアップといたします。

出席会員へのお願い

・マスクの着用

・入室時のアルコール消毒

（いずれも入口にご用意しています）



前回 7月20日例会
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このたび、山下泉様、神田敏治様にご推薦いただき、歴史と伝統ある広島東南ロータリーク

ラブに入会させていただきました大樹生命保険の狩野義仁(かのうよしひと)と申します。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

髙木康一の後任支社長として、東京本社より赴任してまいりました。平成7年に旧三井生命
に入社し、その後営業部門を各地異動してまいりました。前任地の本社では業務推進部に所

属し、営業推進業務全般を担い、特に昨年度は弊社にとって大きな社名変更があり、そのプ

ロモーションにも関わらせていただきました。また本社の前に山陰支社を担当し、鳥取西RCに
も属したこともございます。

兵庫県神戸市出身で、小学校時代は父親の転勤で高松、豊田、大阪と転校を繰り返しておりました。家族

は妻、息子が2人(大2、高3)で現在兵庫県芦屋市の自宅に住んでおり、私自身は単身赴任5年目になります。
これから広島の町を深く知ってまいりたいと思っております。

コロナ禍で生活にもいろいろと制限もあり、仕事の方も今までと違

う工夫が求められております。常に最善な取り組み、新しい発想を

もって、またロータリークラブ一員として奉仕の精神をもって取り組ん

でまいりたいと存じます。

なにぶん未熟で至らぬ点も多々ある私でございますが、皆さまの

ご指導ご鞭撻をいただきながら、努力してまいる所存でございます

ので、今後ともよろしくお願い申し上げます。

入会式
7月20日（月）例会で、狩野義仁会員の入会式を行いました。

狩野義仁

臨時総会

7月20日（月）例会にて臨時総会が開催され、米川 晃会長が議長となり、

①2019-2020年度事業報告
②2020-2021年度事業計画 の2議案について協議された。

1号議案については、2019-2020年度事業報告・収支決算報告を衣笠准一直前
会長より発表され、前年度日域大陸監査より監査報告が行われた。2号議案に
ついては、2020-2021年度の事業計画を品川晃二副会長、予算案を脇舛賢治
会計が発表。両議案とも承認された。

同好会よりお知らせ
7月20日（月）例会にて、ゴルフ同好会の表彰が行われました。
衣笠杯取り切り戦、米川杯7月度優勝ともに岩井正喬会員でした。
また、ゴルフ同好会キャプテンが、田上克彦会員から岩井正喬会員へ交

代となり、田上克彦会員へは同好会より目録が贈られました。

RIエコーより
練習日のお知らせ

練習日：

8月3日、17日、24日
9月7日、14日、28日

時間：13：30より
場所：ANAクラウンプラザ

ホテル広島にて
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ロータリーの友 寄稿のお願い 雑誌担当リーダー 今井廣志

広島東南ロータリークラブの会員の皆様、いつもロータリー活動へのご協力賜り厚く

御礼申し上げます。2020年-2021年度雑誌担当リーダーを拝命いたしました今井廣志
です。コロナウイルス、豪雨災害等心苦しい時期ではありますが、明るい未来へと切に

日々願っております。

早速でございますが、本年度も通年通りロータリーの友への寄稿を会員皆様へお願

いを申し上げます。通年でありますと、誕生月会員皆様より寄稿を頂戴いたしますが、

本年度は、今般のコロナウイルス等感染拡大を考慮し、例会、行事等大幅な時間短縮及び中止等も予

測され会員皆様との交流のお時間は一定時間と思われます。

しかし、この現状の中、皆様との書面の交流を考え、今年度のロータリーの友の寄稿は入会年度の浅

い会員様、新会員様を中心とし、毎月ご指名させていただき、寄稿を頂戴する次第とさせていただきます。

ロータリー活動で何を行動すれば良いのか、入会が浅い時期は皆様も同じ思いをされた方は少なくない

と感じ、私自身も何をお手伝いすればいいのか、どのように先輩会員の皆様方へ自分の名前を憶えて

いただけるのだろうか。と悩む時期も当初ありました。このような経験から本年度は、入会年度の浅い会

員様、新会員様を中心に東南ロータリークラブの先輩方とのコミニュケーションの切っ掛けになるよう願

い、このような形で1年間運営をさせていただきます。
尚、ご指名された会員に皆様におかれましては、300文字以内でロータリーの友の拝読での感想等を
寄稿ご協力お願い申し上げます。

広島東南ロータリークラブ会員皆様のご理解、またご指導、ご鞭撻のほど重ねてお願い申し上げます。

ロータリーの友 7月号より ～今月は、私、今井より寄稿させていただきます～
新型コロナにまけるな！ＤＡＧＡＳＨＩでつくる笑顔の輪

今般の新型コロナウイルス、また7月の九州豪雨災害等、近年日本国内では色々な現象が発生し、多数の
犠牲者、地域の被災等で暗い世の中に年々なっています。

広島でも一昨年の西日本豪雨災害でも同じ現象が起き悲しい日々でありました。

私も、職業柄、このような災害等が発生すれば、即時に現地調査及び全国各地へ運行している乗務員も安

否、道路状況等を即整理を図り、また長時間通行止めへ巻き込まれる乗務員さん達への現地までの物資供

給等昼夜関係なく稼働します。

今回の笑顔の輪を拝読し、正に、人と人の繋がりの大切さには笑顔無しでは、お互い努力は報われないと

共感しました。実際被災地に入る度、いつも何か元気つけられる事は無いかと探しま

すが、一番元気をくれるのは、被災地の子供たちの笑顔、また著名人の方々が被災

地へ出向くだけで自然と笑顔が溢れているといつも感じます。

今回の駄菓子でつくる笑顔もまさに通常の各社等の休憩時間等での癒しがコーヒー

やお菓子類で皆さんも癒されているのではないのかなとつい感じます。

しかし、駄菓子で全国をネットワークつくりすることは想像以上に努力が必要でしょう

し、共感出来る方々が多数おられなければ出来ないプロジェクトとも感じます。

自分自身の身近で出来ること。

その力は子供たちの笑顔が一番の起爆材ではないのかなと思いました。

8月分以降、ロータリーの友寄稿のお願い
毎月第２例会終了後の翌日（火曜日）までに、事務局まで寄稿内容の書面をメール送信で

のご協力をお願い申し上げます。（第３例会の週報に掲載いたします）



広島東南ロータリークラブ 2 0 2 0 年 8 月 行事予定

日付 例会・プログラム クラブ行事他 委員会活動 同好会

1-

10-

20-

31-

3/ 第2775回例会

（プログラムなし）

※ガバナー補佐、

ガバナー補佐幹事ご出席

10/ 休会(山の日)

17/ 第2776回例会

（プログラムなし）

24/ 第2777回例会

「ガバナー公式訪問」

31/ 第2778回例会

（プログラムなし）

7/27/ 定例理事役員会

（8月分）

3/ 事前クラブ協議会

24/会長・幹事懇談会

（11：30～）

公式訪問フォーラム

（13：40～）

27/ 在広RC合同幹事会

3/ 100万ドル食事

17/ 100万ドル食事

16/ ゴルフ

8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です
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7月20日 累計100,000円 （本例会 33,000円）
○温泉川梅代： 7月18日東南RCゴルフ同好会例会49-49＝98でいつもの通り。岩井新キャプテンと同率2位。
昨日、広カン月例は90切って42-46＝88で優勝。筋トレとゴルフ練習の成果でしょうか。（2口）
○岩井 正喬：皆様より一足早く盆と正月が来ました。一昨日の月例のコンペで優勝と衣笠年度の年間取切戦で優勝
とWで頂きました。更にゴルフ同好会のキャプテンを拝命しました。皆様に感謝。ルンルンの土曜日でした。（10口）
○髙橋 心里：ゴルフ同好会です。新型コロナの影響で活動できなかった2ヶ月分の予算を活用
して「ゴルフ持続化給付ボール」として同好会メンバー全員にボールを1ダース配りました。弊社
を利用していただき有難うございました。また、田上さんへの目録の品もご用命いただき有難う
ございます。田上さん、目録の大きさと商品金額は比例しているわけではございませんのでご了
承ください。（2口） ⇒とばっちり 田上克彦（1 0口）
○尾立 道泰： 一般社団法人広島県建築士事務所青年部会“部会長”に就任しました。青年建
築士のトップとして、皆様に建築の重要性や楽しさを伝えていきたいと思います。衣笠直前会長
が同協会会長ということもあっての就任です。（1口）⇒とばっちり 衣笠准一（1口）
○原 めぐみ： 7月よりようやく和食レストランの雲海を再開することができました。7月と8月はう
なぎに焦点を当て、お弁当も出しております。皆様ぜひご賞味ください！ （2口）
○要田 昭治：妻の誕生日に綺麗なお花のプレゼントありがとう御座いました。妻は大変喜んでいました。（1口）
○角田由貴子： 主人の母88才、私の母92才いずれも一人暮らし。今年の夏も皆で食事会ができました。有難いです。
この冬も食事会ができれば嬉しいです。義母の免許証返納のお智恵を下さい。まだ乗っています！！（1口）

～今日は何の日～
○新会員の入会を記念して 狩野義仁会員、山下 泉会員、神田敏治会員（1口×3名）


